



Los honorarios de Mr. Rathbone

POR DECRETO PRESIDENCIAL SE DISPONE ABONARLE LA SUMA DE \$15,000

El Jefe del Estado ha firmado el siguiente decreto:

Por cuanto: Este Gobierno solicitó los servicios técnicos del Asesor Financiero señor Albert Rathbone, en quien concurre además la circunstancia de mantener buenas relaciones con la Banca de los Estados Unidos de América, cuyos servicios fueron prestados en relación con la actual crisis económica del pas, informando sobre las medidas en su sentir más apropiadas para conjurarla.

Por tanto: y reclamando el citado Asesor el pago de los honorarios que más adelante se expresan,

RESUELVO:

Pagar al señor Albert Rathbone la cantidad de 15,000 pesos en moneda de curso legal, con cargo a los fondos disponibles del Tesoro Público.

M. G. MENOCAI,
Presidente.

M. Iribarren,
Secretario de Hacienda.

El Secretario de Hacienda situó ayer los fondos necesarios para saldar esa deuda.

*Diario de la Marina, Enero 30/1921
Nº 99.
Decreto fecha: Enero 22
Gaceta: Enero 31*

MR. RATHBONE RECLAMO EL PAGO DE SU TRABAJO

\$15.000 le han sido enviados por el Gobierno cubano

MR. Rathbone, el experto americano que fué invitado por el General Menocal para que redactara un informe sobre la situación financiera de Cuba y sobre los posibles remedios aplicables para su mejoramiento o solución, acaba de reclamar al Estado Cubano el importe de sus trabajos.

Las relaciones entre el Presidente y el experto, durante su estancia en ésta fueron bastante tirantes y los rumores más absurdos circularon. Se dijo hasta que el general Menocal se había despedido de él en forma poco parlamentaria y muy ejecutiva. Pero nada positivo se supo pues en Palacio, alrededor de Mr. Rathbone, todo fué sombra, llegándose a ocultar hasta el informe presentado al Presidente. Ni aun los congresistas pudieron conocerlo, a pesar de las repetidas peticiones, el contenido de dicho informe de Mr. Rathbone, hasta que HERALDO DE CUBA lo publicó íntegro.

Ahora, Mr. Rathbone ha reclamado sus honorarios.

Se dice que pidió \$50,000, pero el Presidente ha creído que el trabajo del experto financiero no valía tanto, y ha firmado un Decreto, en el que se hace constar que se le paga por reclamarlo el interesado, la cantidad de \$15,000.

*Heraldo de Cuba
Enero 30/1921*

SE PAGO A MR. RATHBONE EL IMPORTE DE SU TRABAJO

En el día de ayer la Secretaría de Hacienda Giró a Mr. Rathbone, a los Estados Unidos los quince mil pesos que ha cobrado por la labor que al iniciarse la crisis bancaria le trajo a nuestro país de asesorar al gobierno cubano en el referido problema.

El giro lo hizo el banco Gómez Meana, el cual ha devuelto en un cheque al coronel Iribarren treinta y seis pesos por la diferencia del cambio entre aquel país y el nuestro. De suerte que el Tesoro cubano, en lugar de costarle el giro en cuentación, se le han ingresado los treinta y seis pesos que como decimos ha devuelto Gómez Meana.

*La Noche
feb 5/1921*